

CONTENIDO PATROCINADO



ENTREGADO POR CONECTA LOGÍSTICA:

Organizaciones privadas y públicas son reconocidas con el Sello Agente de Cambio por su aporte al desarrollo logístico

Un total de 52 entidades recibieron el sello, que visibiliza sus compromisos por avanzar en el cumplimiento de los ODS establecidos por la ONU hacia 2030.

Nueve universidades, dos institutos de educación superior técnico-profesional, ocho instituciones públicas—entre estas, cuatro ministerios—y 33 organizaciones privadas fueron reconocidas con el Sello Agente de Cambio por el Desarrollo Logístico 2024, que otorga Conecta Logística. El evento se desarrolló en "El Mercurio" y contó con la presencia de un representante de cada entidad distinguida.

La entrega de ese sello visibiliza el compromiso de diversas organizaciones que, a través de su participación en Conecta Logística, aportan al progreso logístico de Chile y al cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) 2030 de la ONU.

Conecta Logística es una organización sin fines de lucro que fue creada con apoyo de Corfo, con el fin de convertir a Chile en un referente en desempeño logístico a nivel mundial, con una mirada ambiental y socialmente responsable. Para conseguirlo, promueve el trabajo colaborativo entre el sector público, privado y la academia, mediante la implementación de iniciativas que fomentan una logística eficiente y sostenible, lo que contribuye al crecimiento económico del país y al bienestar de las personas.

"Hoy hay más de 50 instituciones comprometidas a trabajar junto a Conecta Logística por el desarrollo logístico sostenible de Chile", asegura Mabel Leva, directora ejecutiva de la entidad.

Agrega que este trabajo colaborativo ha generado más de 40 actividades alineadas con los ODS, y que "este sello ayuda a mostrar al sec-

tor logístico como un actor clave para generar impactos medioambientales positivos". La ejecutiva no duda en "que este ecosistema seguirá creciendo, con empresas e instituciones que comparten el desafío de hacer de Chile un país líder en desarrollo logístico".

CONTRIBUCIÓN A LOS ODS

Son 17 metas globales las que ha diseñado y establecido la ONU para garantizar un futuro mejor y más sostenible para todo el planeta. Cada objetivo tiene fines específicos que buscan mejorar la vida de las personas y promover un desarrollo sostenible a nivel mundial.

Al respecto, Conecta Logística ha desarrollado iniciativas y actividades durante 2023 que contribuyen a 6 de los 17 ODS.

En materia de educación de calidad (ODS 4), uno de los focos de trabajo es el desarrollo del capital humano en sus distintos niveles, para asegurar que se cuenta con las competencias y capacidades necesarias que requiere y requerirá el sector logístico. Se realizaron 26 charlas en distintas universidades del país, tres visitas técnicas en nodos logísticos, con estudiantes del Colegio Técnico San Fernando College, y en coordinación con la Municipalidad de Renca, se llevó a cabo un levantamiento de necesidades de capital humano.

Sobre crecimiento económico y trabajo decente (ODS 8), han implementado un piloto de logística urbana que permite monitorear estacionamientos para vehículos

eléctricos de carga en la comuna de Providencia, a través del desarrollo de una aplicación. También se han realizado seminarios abiertos sobre smart cities y tendencias innovadoras en transporte de camión, una misión tecnológica a Suecia y Alemania, y promoción de vehículos eléctricos.

En el ámbito de la industria, innovación e infraestructura (ODS 9), Conecta Logística ha fomentado la investigación y capacidad tecnológica del sector a través del Primer Encuentro Academia Industria, el desarrollo del observatorio logístico-ci y la gestión de un repositorio con datos anonimizados de entregas de última milla, entre otras iniciativas.

En materia de producción y consumo responsables (ODS 12), se ha fomentado una logística eficiente y sostenible en iniciativas como la medición anual del porcentaje de empresas del sector logístico de comercio exterior con certificaciones ambientales, a través de la iniciativa Barómetro de la Logística.

Sobre el tema acción por el clima (ODS 13), la organización ha impulsado una logística eficiente que contribuya en una mejora medioambiental. Por ejemplo, ha participado en la actualización y difusión de los nuevos resultados de la Encuesta de Consumo Energético y Emisiones (ECEE) en puertos.

Y en términos de generar alianzas para lograr los objetivos (ODS 17), Conecta Logística ha conectado al mundo público, privado y la academia para movilizar e intercambiar conocimientos, especialización, tecnología y recursos. Algunos ejemplos son el Encuentro Explorando Sinergias 2023; el primer Premio Nacional de Logística, lanzado en conjunto con "El Mercurio", y la Encuesta Barómetro de la Logística de Comercio Exterior.

Ernesto Goycoolea, CEO y cofundador de Drivin

"Nos enorgullece recibir este reconocimiento, que confirma nuestro compromiso con la eficiencia y sostenibilidad en la industria logística. A través de nuestra participación en Conecta Logística, siendo parte del Consejo de la Industria y también colaborando activamente en las comisiones de Logística Urbana y de Logística Nacional, buscamos aportar con nuestra experiencia como Software TMS, abordando los desafíos del sector y contribuyendo al desarrollo de una logística más innovadora y responsable".



Juan Carlos García-Huidobro, gerente general de Ferronor

"Recibir este sello es parte del espíritu que comparte Ferronor con Conecta Logística de avanzar hacia una logística sostenible, basada en la articulación de los distintos actores productivos de la economía para mejorar su competitividad a nivel internacional. En esto, el ferrocarril es pieza clave, ya que permite la integración logística entre modos para el beneficio de puertos, ferreas mineras e industrias. Un buen desempeño logístico optimiza la interacción de los distintos operadores, en base a su eficiencia energética, capacidad de carga y tiempos de transporte. Esto robustece la cadena de valor, mejora la eficiencia y acelera el desarrollo del país".



Marco Moniz, gerente regional de Desarrollo de Negocios Smart City de Sonda

"Nuestro compromiso en Sonda es claro: impulsar la innovación en la industria logística y garantizar que nuestras soluciones no solo mejoren la eficiencia operativa, sino que también contribuyan a un futuro más sostenible. Creemos que la tecnología es una herramienta poderosa para transformar el sector logístico. Por esta razón, hemos desarrollado una amplia gama de soluciones enfocadas en la seguridad, la eficiencia y la sostenibilidad, que mejoran la infraestructura logística y están diseñadas para tener un impacto positivo en el medio ambiente y en la sociedad".



Diego Castañeda, country manager de Megacentro

"Recibir este sello nos motiva a seguir impulsando nuestro compromiso con una logística eficiente y alineada con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU, algo que perseguimos desde nuestra estrategia de sostenibilidad corporativa. Este distintivo no solo destaca nuestra contribución al desarrollo logístico de Chile, sino que también nuestra dedicación a colaborar estrechamente con actores públicos, privados y académicos para transformar entornos y mejorar la calidad de vida de las comunidades donde estamos empleados".



David Fernández, gerente general de Fepasa

"Nos enorgullece ser reconocidos con este sello. Uno de los ejes centrales para la competitividad de la industria nacional es, sin duda, la gestión logística. En un país como Chile, para ser competitivos, se debe aprovechar las fortalezas de cada modo de transporte y se requiere la participación de diversos actores para alcanzar la mayor eficiencia. Chile podrá dar un salto en términos de competitividad si se generan sinergias entre las distintas modalidades de carga. El transporte ferroviario de carga puede ser un gran aporte por su seguridad, eficiencia y bajo impacto medioambiental".



Durante el evento, se presentó el conjunto de iniciativas y actividades desarrolladas por la institución, alineadas con 6 de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible 2030 de la ONU.